



Die neue Vorstandschaf des SV Biberach (von links): Karl Glogger, Tobias Leutenmaier, Daniel Glogger, Stefan Kenzle, Uli Hochenbleicher, Anja Glogger, Sebastian Sauter, Daniela Moll, Michael Schneider, Carmen Janisch.

Foto: privat

Der Sportverein zählt 550 Mitglieder

Generalversammlung Karl Glogger als Vorsitzender bestätigt

Biberach | AZ | Bei der Generalversammlung des Sportvereins Biberach berichtete der wiedergewählte 1. Vorsitzende Karl Glogger über ein Vereinsjahr mit zahlreichen Aktivitäten und Veranstaltungen. Besonders lobte Glogger die ehrenamtliche Arbeit aller Übungsleiter und Helfer während des ganzen Vereinsjahres.

Das Angebot für den inzwischen über 550 Mitglieder zählenden Verein reicht von Gymnastik, Aerobic, Einrad fahren, Kinderturnen, Hobbyfußball, Damenfußball, Jugend-

fußball bis zum Winterprogramm mit Skikursen und mehreren Skiausfahrten.

Bei der Neuwahl der Vorstandschaf wurde Karl Glogger als 1. Vorsitzender erneut einstimmig gewählt. Die weiteren Vorstandsposten gingen an Uli Hochenbleicher (2. Vorstand), Michael Schneider (3. Vorstand), Anja Glogger (Kassiererin) und Carmen Janisch (Schriftführerin). Ausgeschieden aus der bisherigen Vorstandschaf sind Franz Hörtrich (Kassierer), Alfred Simon und Christian Oßwald (Bei-

sitzer). In den umfangreichen Planungen für das Jahr 2010 ist unter anderem der Einstieg der Damenfußball-Mannschaft in den aktiven Spielbetrieb im Jugendbereich geplant.

Die Damen spielen bereits seit einigen Jahren erfolgreich im Hobbybereich und suchen nun im aktiven Spielbetrieb eine neue Herausforderung. Für die 25-jährige Mitgliedschaft im Sportverein konnten mit Bernhard Kühner und Richard Schmid zwei Vereinsmitglieder geehrt werden.